

# OPINI PUBLIK

## Babinsa Pos Koramil 0824/31 Semboro Kerja Bakti Bersama Warga dan Pihak Terkait, Bersih-bersih Kali Apur

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](https://jember.opinipublik.id)

Nov 24, 2023 - 13:02



JEMBER – Sungai Apur merupakan salah satu sungai irigasi di Desa Semboro Kecamatan Semboro Kabupaten Jember, yang kondisinya semakin menyempit karena karena rerumputan liar yang tumbuh di tebing kiri kanan aliran sungai.



Dengan kondisi tersebut sehingga aliran air irigasi kurang lancar, sehingga warga melakukan pembersihan dengan kerja bakti, pada Jum'at 24/11/2023, yang dihadiri oleh Babinsa Semboro Pelda Rofik Moninggit, Kepala UPT Dinas Pengairan, Kepala Desa beserta perangkatnya dan masyarakat sekitar 50 orang.

Sasaran kegiatan pembersihan aliran suungai apur di Dusun Pasar Desa Semboro sepanjang 1000 meter, guna memperlancar alira air irigasi pertanian.

Menurut Danpos Koramil 0824/31 Semboro, aliran sungai tersebut berpotensi mengairi puluhan hektar lahan sawah petani, sehingga apabila pengairannya lancar tentunya akan meningkatkan produksi pertanian, sekaligus sebagai mitigasi bencana banjir, disaat musim penghujan.

Salah satu warga Sumardi 53 tahun yang ikut kerja bakti menyampaikan, bahwa kali apur ini merupakan Saluran aktif irigasi pertanian, kalau tidak dilakukan perawatan dan pembersihan seperti ini akan mengalami penyempitan.



Untuk itu kita warga sangat berterima kasih dengan dilaksanakannya kerja bakti ini, apalagi ada Pak Kades dan Pak Babinsa, kita akan lebih semangat bersama warga bergotong royong melakukan normalisasi aliran sungai apur ini. jelas Sumardi.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mendukung keterbatan Babinsa dalam kegiatan kerja bakti bersama warga masyarakat tersebut, hal ini tentunya sangat tepat menjelang musim poenghujan, sehingga kondisi aliran sungai bersih dan lancar, yang tidak hanya meningkatkan produksi pertanian namun dalam mencegah banjir.

Keberadaan Babinsa memang harus memberikan manfaat dan membantu masyarakat, sehingga semakin memantapkan kemanunggalan TNI –Rakyat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)